



El nuevo auditorio acogerá este año la fiesta de la Escuela Politécnica

El Ayuntamiento pone autobuses gratuitos hasta las instalaciones ● Habrá un Dj y tres espectáculos culturales

J. C. El auditorio municipal Ruta de la Plata es el emplazamiento escogido este año para celebrar la fiesta de la Escuela Politécnica, que tendrá lugar el próximo jueves día tres de marzo.

Como novedad, el Ayuntamiento de la capital ha facilitado una línea de autobuses gratuitos, de ida y vuelta, para que los estudiantes puedan acudir al evento. El transporte funcionará desde las doce de la mañana hasta los dos de la tarde, con una periodicidad de media hora y desde las nueve a las doce de la noche, también en intervalos de media hora. El lugar de partida será la parada de taxi de la Plaza de La Marina.

La organización, que recae este año en un grupo de estudiantes apoyado por la asociación cultural Liberarte con Arte, hacen un llamamiento a la responsabilidad de los jóvenes, «el Ayuntamiento se ha portado con los autobuses, facilitando contenedores... y tenemos la oportunidad de sentar las bases de una fiesta anual en el mismo recinto y que mejore cada año, por eso no queremos que todo se estropee por unos cuantos», explican des de la organización, desvinculada de la Universidad de Salamanca.

Durante todo el día, de doce de la mañana a doce de la noche, el auditorio contará con actuaciones musicales y culturales, además de Dj Didi, que amenizará la jornada. Los grupos que participan, todos zamoranos, son Bodega y Tiniembles Jack, mientras que Circo Chisme pondrá la parte humorística con gags y juegos de malabares y equilibrios. «Nuestra intención es que la fiesta no se quede solo en

un simple botellón, sino que haya algo más, que la gente pueda también ver algo y divertirse el tiempo que dure», se expresan los estudiantes, que esperan una afluencia de entre 2.000 y 3.000 personas.

El acceso al recinto cuesta un euro, «como gastos de organización, ya que hay que pagar el equipo de sonidos, el conjunto de luces que iluminará el lugar por la noche, etc. y también el gasto de las actuaciones. No se trata de lucrarnos, sino de no perder dinero», se expresan. Con el euro, los asistentes pueden entrar a las instalaciones con su bebida, pero estará prohibido introducir toda clase de vidrio, «por el bien de todos», advierten. Habrá barra en la que también se servirán bocadillos, y los que acudan podrán entrar y salir con el sello que les colocará la organización.



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Dos de los organizadores, Aitor Vaz y Quique Garrote, ultiman los detalles.